

„Sei Scholl !“

24. Dezember 2020 - Heiligabend der Befreiung

Der Worte sind genug gewechselt:

Es ist dem Merkel-Regime egal, welche Urteile die Gerichte fällen oder das die
wissenschaftlichen Fakten ihre Politik entlarven!

Sie haben Angst vor uns, deshalb versuchen sie uns mit ihrem Betrug
in Angst und Panik zu versetzen!

Wer kann uns also stoppen, wenn wir am Heiligabend, ab 22.00 Uhr, die Masken
ablegen und nie wieder aufsetzen, weil sie kein Schutz, sondern ein Maulkorb sind?

Wer kann uns stoppen, wenn wir ab Heiligabend wieder mit unseren Eltern,
Geschwistern und Kindern gemeinsam frohe Weihnachten feiern?

Wer kann uns stoppen, wenn wir am Heiligabend, abends, in unseren Wohnvierteln
einen Weihnachtsspaziergang machen?

Wer kann uns stoppen, wenn wir ab Heiligabend mit unseren Freunden wieder in
Gaststätten und Restaurants feiern, weil wir bei Symptomen sowieso zuhause bleiben?

Wer kann uns stoppen, wenn wir wieder unsere Geschäfte und Büros öffnen und
unserer Arbeit nachgehen?

Wer kann uns stoppen, wenn wir uns am Heiligabend unsere Freiheit zurückholen?

Wir umarmen uns zum „Great Restart“ am Heiligabend!